



Dirección de Cultura realizó el Lanzamiento oficial de la obra "Verdes Sueños"

San Juan de Pasto, 13 de diciembre de 2012 (PRENSA) En el marco del Bicentenario del sacrificio de las primeras heroínas de la patria, La Gobernación de Nariño, a través de la Dirección Administrativa de Cultura, realizó el lanzamiento oficial de la Obra literaria "**Verdes Sueños**", la cual contó con el apoyo de la administración departamental para su publicación dentro del proyecto denominado "Año de Agualongo".

La obra "Verdes Sueños" busca construir una mirada sobre una cultura y una época dolorosamente vívida en una ciudad que se arma como tal al filo del período de independencia. Se recrean los hechos acaecidos en el diciembre trágico de 1822 cuando, al fragor de la guerra, se ordena la muerte de notables hijos de Pasto.

"Verdes Sueños" es una novela histórica de la escritora Nariñense **Cecilia Caicedo Jurado**, Doctora en Filosofía y Letras de la Universidad Complutense de Madrid, especialista en Literatura Hispanoamericana en el instituto Caro y Cuervo de Bogotá y en Lengua y Literatura Española del Instituto de Cultura Hispánica en Madrid. Como becaria de OFINES Madrid, obtuvo el título de investigador lingüístico, licenciada de Filosofía y Leras de la Universidad de Nariño.

El evento de lanzamiento contó con la participación del Director Administrativo Departamental de Cultura **Miltón Portilla**, la Autora de la Obra "Verdes Sueños" **Cecilia Caicedo Jurado**, el Escritor y académico **Carlos Bastidas Padilla** encargado de presentar la obra literaria y la Presidenta de la Academia Nariñense de Historia **Lidia Inés Muñoz**.

Gobernación de Nariño se participa activamente del Bicentenario del sacrificio de las primeras Heroínas de la Patria

Desde el 11 de diciembre y hasta el viernes 14 de diciembre se conmemora el Bicentenario del sacrificio de las primeras Heroínas de la Patria: Domitila Sarasti, Luisa Figueroa, Dominga Burbano y Andrea Velazco, pastusas protagonista del **Encuentro de Mujeres del Sur** denominado



“Rompiendo el Silencio”.

Con una variada programación La Gobernación de Nariño a través de la Secretaría de Equidad de Género e Inclusión social y la Dirección Administrativa de Cultura, en convenio con la Academia Nariñense de Historia, La Universidad de Nariño, El Fondo Mixto de Cultura y la Alcaldía Municipal de Pasto se desarrolla el Encuentro de Mujeres del Sur, rindiendo homenaje al valor de las pastusas, destacando la historia de silencio de hace 200 años.

El martes 11 de diciembre se realizó la apertura del Encuentro con la presentación de diferentes conferencias Magistrales que contextualizan el Marco Internacional y Constitucional para un enfoque de Género, el miércoles 12 de diciembre se realizó la sesión solemne “Bicentenario del sacrificio de las primeras Heroínas de la Patria” con un desfile de honor, una ofrenda floral a las cuatro heroínas, amenizado con la presentación cultural de Grupos musicales y de danza en la Plaza del Carnaval.

Para el día de hoy, desde las 7 de la noche, se realizará la presentación de la obra “El Dragón del Guáitara”. Imaginarios culturales de las regiones andino nariñenses de Imués y Calcán, la Cátedra Nariño y el concierto de la Banda Sinfónica Departamental.

ICONTEC mantuvo la doble certificación en las normas ISO 9001/2008 y NTCGP 1000/2004 a la totalidad de los procesos del Instituto Departamental de Salud de Nariño

El Instituto Colombiano de Normas Técnicas y Certificaciones (ICONTEC), mantuvo la doble certificación en las normas ISO 9001/2008 y NTCGP 1000/2004, a la totalidad de los procesos del Instituto Departamental de Salud de Nariño, durante la vigencia del año 2012.

Así lo afirmaron el Dr. **Mauricio Ramírez** como líder del ejercicio de Auditoria, y el Dr. **Jairo Arcila** como médico auditor, durante la reunión de cierre de la auditoría realizada a nuestra organización durante los días lunes 10 y martes 11 de Diciembre.

Este ejercicio tuvo un alcance de visita de verificación de auditoría en las sedes de Malaria de Tumaco, Laboratorio de Salud Pública en Pasto y Sede Central de Pasto.



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño



“Observamos mayor compromiso y mejoramiento continuo del Sistema de Gestión de Calidad con respecto a los resultados del año anterior, en este año encontramos indicadores con respecto a la atención al usuario mucho mejores que el año pasado, encontramos planeación estratégica alineada con el plan de desarrollo del departamento gracias al sistema integral de mando unificado (SIMU) y un alto compromiso de la alta gerencia con el cumplimiento de las metas establecidas”, expresó el auditor líder Mauricio Ramírez.

Por su parte, el médico auditor Jairo Arcila, destacó que los procesos de gestión de calidad implementados por la organización, están incidiendo efectiva y positivamente en la reducción de eventos trazadores en salud pública; de igual forma, destacó la idoneidad y experiencia del talento humano que labora en el IDSN. Adicionalmente manifestó que lo que se está realizando en el Instituto Departamental de Salud de Nariño, él lo denomina: **“Construcción de Patria”**.

“El mantenimiento de la doble certificación otorgada por el ICONTEC, amerita un reconocimiento a todos y cada uno de los colaboradores del Instituto, y representa un reto para continuar implementando acciones correctivas y preventivas oportunas, que nos enfoquen hacia la toma de decisiones para mejorar las condiciones de salud de los nariñenses, de acuerdo a los indicadores de gestión contemplados en el Plan de Salud Territorial 2012- 2015, articulados con las directrices dadas en el Plan Departamental de Desarrollo “Nariño Mejor”, manifestó la Directora del Instituto Departamental de Salud de Nariño Elizabeth Trujillo Montalvo.

Edgar González Rodríguez

Profesional Universitario Despacho Gobernador
Jefe de Prensa y Comunicaciones



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño